
EE-rf

1

F.A.P.S.
FUND0 DE APOSENTADORIA E PENSOES DOS
SERVIDORES MUNICIPAIS DE SA0 SEBASTIAO

(Criado pch Lei n° 867/92)

Ata de Reuni5o 0rdinaria do Conselho de Administracao do   Fundo de
Aposehtadoria e Pehs6es dos Servidores Municipais I F.A.P.S. aos vinte
e dais dias do mss de junho de dais nil e umE

Data: 22/06/2001
Local: Sala de reuni6es do FAPS -10:15h
Presentes=   Sr.   Jose   In5cio   Homem   de   Bittencourt,   Presidente   do   Conselho,   Sra.   Ivete
Vasconcelos   Farias   Rodrigues,   Sr.   Francisco   Ferreira   Bonfim,   Sra.   Cristina   Teresa   Puertas
Tavares,  Sr.  Marco Aufelio  Leopoldino,  Sr.  Roberto Vicente do  Nascimento  -  Conselheiros e  Sr.
C16vis Roberto Santos de Oljveira - Diretor Financeiro do FAPS.

Aesuhtos:
•    Antecipando  a  abertura  dos  trabalhos  nesta  data,  foi  lida  a  ata  da  reuniao  anterior  em

15/05/2001 tendo sido aprovada e assinada pelos presentes.
Preliminarmente foi  entregue  aos  presentes  a  pauta  contendo  a  ordem  do  dia,  bern  como
relacao  dos  expedientes  recebidos  e  encaminhados  pelo  FAPS.  0  Sr.  Presidente  solicitou
que fossem lidos, colocando o conteddo dos mesmos a disposi¢5o do Conselho para analise
e esclarecimento de possiveis ddvidas.
Processo    44.118/99    -    Interessado    MANOEL    GOMES    DE    SOUZA    -    Indicac5o    de
Aposentadoria por Invalidez Integral - Deferido por unanimidade.
Foi apresentado ao Conselho ora  reunido o resultado da  dltima Avaliac5o Atuarial,  e pelo Sr.
Presidente foi explicado que tal  resultado  pode  nao espelhar a  realidade do  momento,  po
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por outros regimes previdenciarios.
0  conselheiro  Roberto  Vicente  do  Nascimento  argumentou  o  fato  de  que  esta  Avaliacao
Atuarial  foi  encomendada  para  sanar ddvidas  em  relacao  a  possibilidade de  devolucao  das   .
diferencas de contribuic6es. No que tange a possibilidade de devolucao haveria urn aumento
na  alfquota  Patronal  e  dos  Participantes.  0  Sr.  Presidente  esclareceu  que  o  resultado  da
avaliacao n5o aponta esse fato,  onde a  Prefeitura  Municipal  de Sao Sebastiao poderia arcar
com  aumento  de  3,5%  da  contribuicao  patronal,  e  que  aguarda  respaldo  juridico   para
definir a quesfao da possibilidade de devolucao.
0  conselheiro  Marco  Aurfelio  Leopoldino  solicitou  que  fosse  encaminhado  comunicado
servidores  esclarecendo  o  andamento  do  processo  de  estudo  da  viabilidade  de  devoluc
pois a emissao do extrato de alguma forma gerou uma certa expectativa positiva no sent
da  efetivacao da  devoluc5o  das diferencas de  contribuicao tao  discutida.  0  Sr.    Preside
deteminou  ao  Diretor Financeiro  do  FAPS,  Sr.  C16vis  Roberto  Santos de  Oliveira,  que  ofi
a  Secretaria  de  Assuntos  Juri'dicos  da  Prefeitura  Municipal  de  Sao  Sebastiao,   indagan
sobre a posicao oficial do Processo e a melhor maneira de comunicar os servidores.

•    A conselheira  Ivete Vasconcelos  Faria  Rodrigues,  solicitou  que  os  conselheiros sejam  in
assl'duos  as  reuni6es  pois  trata-se  de  trabalho  relevante  para  a  classe.  Tal  colocacao
aceita  por  todos  os  presentes.   0  Conselheiro  Roberto  Vicente  do  Nascimento  lemb
deliberacao  do  Conselho  em   reuni5o   realizada   na   gestao   passada,   onde  o  conselhe
faltante em 3 reuni6es seguidas seria automaticamente substitui'do.
0  conselheiro  Francisco  Ferreira  Bonfim  solicita  que  seja  comunicado  das visitas  as  me
de  operac6es  dos  bancos  onde  o  FAPS  realiza  as  aplica¢6es  financeiras  pois  preten
participar das visitas, visando assim aprofundar seus conhecimentos na area.
0  Diretor  Financeiro,  C16vis  Roberto  Santos  de  Oliveira,  apresentou  planilha  de  custo  c
projecao de aumento das amortizac6es das unidades habitacionais do Conjunto Habitacional



- F.A.P.S.
FUND0 DE APOSENTADORIA E PENSOES DOS
SERVIDORES MUNICIPAIS DE SA0 SEBASTIAO

(Criado pel8 Lei n° 867/92)

Ata de  Reuniao Ordinaria do Conselho de Administracao do   Fundo de
Aposentadoria e Pens6es dos Servidores Municipais - F.A.P.S. aos vinte
e dois dias do mss de juhho de dais nil e urn.

dos   Servidores   Municipais   de   S5o   Sebastiao.   0   Conselho   ora   reunido,   com   base   na
problematica    que    vein    enfrentando     referido    Conjunto,     como     rachaduras,     bolor,
alagamentos,  etc.  deliberou  pela  consulta  jurl'dica  uma  vez  que  naquele  empreendimento
temos tamb6m processo judicial em andamento.
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